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議 会 運 営 委 員 会 理 事 会 記 録 
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事務局職員 事 務 局 長 喜多川 和 美 事務局次長 村 野 貴 弘 

 庶 務 係 長 久保井 悦 代 議 事 係 長 蓑 輪 悦 男 

 担 当 書 記 出 口 克 己   
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（午後 ２時４４分 開会） 

吉田理事 これより議会運営委員会理事会を開会いたします。 

 初めに確認しておきますが、理事会では、着座のまま御発言いただいて結構です。発

言の際は挙手いただき、私の指名の後、マイクのスイッチを入れた上で御発言願います。 

 また、ペーパーレス化の観点から、議運理事会と議運の重複する資料については、理

事の皆様には議運で配付をしておりません。 

 以上、よろしくお願いいたします。 

 

《席次について》 

吉田理事 まず、席次についてお諮りいたしますが、今お座りの席次でよろしいでしょう

か。 

     〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

吉田理事 それでは、この席次で決定をいたします。 

 

《議案審査結果報告について》 

吉田理事 次に、議案審査結果報告について、事務局から説明をお願いいたします。 

議会事務局次長 資料１を御覧ください。令和５年第１回臨時会議案審査結果でございま

す。 

 総務財政委員会、議案第31号、以上１議案について原案を可決すべきものと決定。 

 以上でございます。 

吉田理事 ただいまの説明について何かございますか。 

     〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

吉田理事 それでは、本会議において議案審査結果報告書を御確認願います。 

 

《本会議の日程について》 

吉田理事 次に、本会議の日程について、事務局から説明をお願いいたします。 

議会事務局次長 この後、議会運営委員会を開催。議会運営員会終了後、本会議を再開。

総務財政委員会の議案審査結果報告、採決。閉会中の継続調査。 

 発言通告が出されております。ほらぐちともこ議員、議案第31号について反対討論。

田中ゆうたろう議員、議案第31号について反対討論。 

 以上でございます。 

吉田理事 ただいまの説明について、何かございますか。 
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     〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

吉田理事 それでは、ただいまの説明のとおりですので、よろしくお願いいたします。 

 

《各種審議会委員等候補者の推薦について》 

吉田理事 次に、各種審議会委員等候補者の推薦について、事務局から説明をお願いいた

します。 

議会事務局次長 資料２を御覧ください。各種審議会委員等候補者の推薦について、各会

派から提出いただいた結果をまとめ、本日、５月22日に区長へ回答いたします。 

 以上でございます。 

吉田理事 ただいまの説明について、何かございますか。 

     〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

吉田理事 それでは、この件についてはよろしくお願いいたします。 

 日程は以上ですが、ほかに何かございますか。 

山田理事 １点だけ。金曜日の議長選挙の後のことなんですけれども、休憩がかなり長時

間になったということで、あの休憩の理由は何だったのかということを会派の議員から、

また傍聴者の方からも指摘をされています。そのあたりについて少し説明をいただきた

いと思いますが、いかがでしょうか。 

議会事務局次長 議長選挙を受けまして、その後の議会の人事案件に調整をする必要があ

ったということで、少し時間がかかってしまったということでございます。 

山田理事 確かに変更しなければいけないことなんかもあると思うんですけれども、やは

り議員のほうは少なくとも議会の責任を負っているという点ではしようがないと思うん

ですが、傍聴者にとっては、理由が全く分からないまま、いたずらに休憩がずっと延び

ていつ再開するかも分からないというような事態は、議会に対する極めて重大な不信を

招くような行為にもなりかねないので、そのあたりについて我々としてもしっかりと改

善していったほうがいいというふうに思いますので、その点は指摘しておきたいと思い

ます。 

吉田理事 ほかに何かございますか。 

     〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

吉田理事 なければ、議会運営委員会理事会を閉会いたします。 

（午後 ２時４９分 閉会） 

 


